



Regierungsratsbeschluss vom 27. September 2022

Bericht betreffend «Ausgabenbewilligung für die Pilotausschreibung Recherchebeiträge für das Jahr 2022 aufgrund der Umsetzung «Trinkgeld-Initiative»

P221277

1. Der Regierungsrat genehmigt die Ausgabenbewilligung für die Umsetzung des neuen Fördergefässes Recherchebeiträge und einer Pilotausschreibung in Höhe von Fr. 250'000 für das laufende Jahr 2022.

Begründung

Mit dem neuen Fördergefäss unterstützt die Abteilung Kultur Recherche- und Entwicklungsprojekte von professionellen Kulturschaffenden mit einmaligen Beiträgen. Der Beitrag ermöglicht den Kulturschaffenden die eigene Arbeit und Ausrichtung zu reflektieren, neue Ideen und Arbeitsweisen auszuprobieren und die eigene kreative Praxis weiterzuentwickeln. Damit soll dem Anliegen der kantonalen Volksinitiative «Aktive Basler Jugendkultur stärken: Trinkgeld-Initiative» möglichst rasch in einem ersten Schritt entsprochen werden. Die Ausgaben gehen zulasten der ab Budget 2022 eingestellten zusätzlichen Mittel zur Umsetzung der kantonalen Volksinitiative «Aktive Basler Jugendkultur stärken: Trinkgeld-Initiative».

